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洲區内正扮演着中糧的角色。香9  
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港在這個貿易中間可以提升通訊6  
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很重要的，在經濟層面兩地51
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鳥
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力
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自
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厶月.

投資百分之七十來自香港，香港一 

。不過,
香港要當好上述角色.
仍需不断創新、
與中國大陸的買易額連五百億美元
1-$
to中
la"
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建設相完善。他認為就目前而言，香港需加強本 
百億美元的投資在香港，範圍包括股票、電訊、" 

港現有機場、码頭和通信網络•
及從事會計、法
金
融
、兩地交通等
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自
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律
、管理以及高科技産集会展的各级・集人才我在政治方面，馬世民指出-■
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展。而中銀集■*
積極参與新機也建設的融資， 
濟改革路向，並有很大的成就。現在大陸很重要" 

努力培♦
金58

集的人才，以實際行動支持和参與 
的是避免「勤亂」。所
以
中
国
一
罐
提
膝
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香港未来的建設。 

目前的經濟改革，他相信，Mr■
未I
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房世艮在研时會上发言時指出，香
港
星
為
現
時
更
好
。研討會今日■||*
行，»
雲
r香港2  

世界第十一大貿易地區，出口§

額連八百五 
作為亞太地區绝部聚飞Lui

建
權
号
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平均每人出口十五其美元•
比美■
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均每人出口額高出十倍。 

、r大陸、台灣、香港的三邊經濟合作」
、 

鳥世民税，世界貿易勤向 *
來會是南北流通 
際與區域關係中的香畫色一。 

」

出
動
逾
百A
国
搜
跑
馬
地
墳
場 

塩
下
统
事的山坡
一許.

一 名i

的男 

一一^

S

K

T

，警方於是封鎖山坡 
子在草IW

内首W

發 

ill

方BItJISlIE

七
4

胃 

的各出口网捕，較早 
現由消防員救出送 

t
 

時與匪徒3111
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至上午十一時許 
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名脚部受得的男

由於當時是夜深子在香港仔修道湾仔 

其
中
一
人
受
傷 
另
一
人
步
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山
坡
落
網
，精助空軍亦奉召到入處山坡步出，企 
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場，利用探射燈射暹・離去時被警員拘. 

【本報訊】 警方 

@
iii 方搜山。 

，但逢上三名男hH
K  

林協助搜索，氣家 
捕
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陸空搜捕三名偷車疑 

事件發生在前天 
車逃套，與三名警員

8!■
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匪的行動，經過 
it二 
晚上九時四十七分， *
生紂II，

其
後
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在昨日凌晨二時

I： 香港中國通訊社二十八日電】前香港基 
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本法草委李福善指出，中英«
合W18
小組是中 

指英兩個主權■
家的談判機構，雙方反映主權國 
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t
凹
家的意見，在香港主權交接過程中，貝責磋商 

■
千

氣溝通有關的過渡安排，it

络小組連成的安排， 

富
口.一̂

香港政府 
一 定要執行。該指令由英風發出。他 

緒比喻説正如「陰電」與
「«
電」-
接通，riB  

組
」就要亮，請問中英聯合W
絡小組是權力機構 
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果
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至於香港電台去向的事，如下月的it

合聯 
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小組連成共讃，港府是一定要執行的。雖然
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【本 
18訊】昨日在 一 個探比• 

香港未來角色的研討會上，5
 

的中I 一銀行港澳管理處副主任林 

廣兆，及和黄集   

■
董事經理馬世 

民均表示，中   

■
大陸未來的 8
 展 

方向對香港很重要；般着中   

■
大 

陸進一 
步深化改革，擴大關放，早 

香港的繁柴那定和亞太區的 #
濟 

8
展前景人們将更加充滿信心。 

為期兩夭，由香港基金界香

= ■
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十小時搜山後终告結 
三名偷車賊在網魚涌 

束
，共有兩名受農 
康山花園倫走一 
輛私 

人被捕，一人逃去， *
車後，意猶未盡，

港嶺南學院 
II合主辦的「遇向二十一 
世紀的香港 

在亞太區的角色」研討會，昨日在香港會展中心 

拳行，林廣兆在致開幕詞時表示，在八十年代的 

十年裡，亞太地區的年平均鱷濟增長率高達百分 

之七點四，而香港亦取得了經濟增長率百分之七 

點五好成饋，且從一 
-«.以工業和*
際金融業為主 

的地區As

展成一個兼尽買易、通訊、運輸及商集 

服務等多功能的II

際大都市，在亞太區扮演角色 

越來越重要。

林竇兆指出，在亞太地匾増長與合作並遗的
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先後在西環及壑尼地

警方這次的搜捕 
道企■
再偷兩車，但 

行動，可算是罕見的 
兩次均被人發現報 

大規模，除了動員 # 
警
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百人外，直口亦一

豪方接報兜 e
，

度到場，用照明燈協 
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【本 #
訊】五十 
起*
商銀行運作的- 

名香港11

際商集信貸 
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銀行的存戶，昨日分 
行嬉予存戶應有的利 
普 

别向立法局■
員
、港 
息。

督
、金融司及財政司 

又訊：立法局議 

請願，要求當局即時 
員黄震遐昨日在立法 1
8
 

l
l
n
n
j
!
1
9
-
b
 

811
存戶五成存*6

为 »
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上
，就國 
於英一一

，不得違反。這點可以従香港新機場談#
的過程清楚看出。 

飴
紮
年
辭
幻
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K

fta問題，建 
談判初期，港府舞稱甚麼都是内政，中方專家小組来港前夕•
港府 

6
駁
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驟"
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僖
獻. 
搶先宜布青馬大柵計？
如此反反W

W

談不成，連港督去北京都談 
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去 
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固尾 
不成•
最终由英国首相馬卓安赴京拍板，這樣港府就得秋行。 

聲
抬
貯
汽
射 
要求港府成立一 
個獨 

他表示，在後遇渡期香港的重大事務，尤其是跨越九七年的重 

n
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白戶
—
立委員會，調査国商 
大措施•
中方自然有發言權，章
，也好，不
II 也好，中方都可以 

U
M
1

弋和*
急貞 
清盤事件及研究銀行I
，而且不需要同香港政府II，

只要同英一一

政府講。達成共制後， 

槍
出
連
驛
。器 
監理處I
I*
際銀行 
英*
就
得
拿*
指令而不能推卸貴任。
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衿有 
港
愣
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港台II

立問題與房委會、曾管局h
立問題相似. 祁是英■
在撤 

験
驾
界"
轉
議
並
沒
有
得
争
诵 
出香港前放權的部署，類似的事情估計仍會发生。李福1
示，他 

輔

6I
舅 
過。 

早在基本法起草階段就已提出此警告
。 

裕，應該可以在兩年 

【本報訊】臨時«
場管理局行政绻裁艾 
在機場微路落成後，將員責接載三至一 
-<,•• 

内將十足存款發還存 
偉程，昨日向立法局研究新 «
場及有關工程 
來新機場的人士，不過他們認為在於機増落 

户
。 

財務安排専責小組，介紹新機場工程编鍋計 
成啟用後的頭幾年，不一 
定需要由機場352 

存户昨日到立法 «
的部分内容。小組副召集人黄秉槐在會後 
黄導新機場的客貨運服務需求，因為：3
金 

局
、港督府、財政科 
引述艾偉程的說話時表示，由於連接市區與 
場11

路的使用日期並不影■
新機場工程進 

及金融科請願，要求 
新機場的陸路交通安排已相當足夠，因此機 

其他的陸路交通安排(
例如機場巴t
暇 

立刻邊行II

立調査， 
場II

路可以暂緩興建•，同時臨時機場管理局 
務)
相信足以思付新横場落成初期的交通公 

政府應死駁所有無紀 
官員保證會護慎處理新機場計劇的財政安排 
求
。

形勢下，香港是有相當優越修件搶當金融服務中

“安此事可看作香港内部事務，但因為涉及香港平 

工
排#
過渡問題，而保證香港平穠過渡■
事络小組 

上
射
的■
責
，香港電白説II

立也好、税公司化也好， 

」
舟如被認為不利於平 8
過渡，事络小組就得磋商。 

二附這不是干預不干預問題，而是如何衝接問is

。 

g

定 
李福昔是在接受本社記者坊問，回答港台 

r
*

去向及中英事爲小組性質問題時作上述表示的 

，
紆
。他説，雖然 *
皓小組主要。責在於中英雙方 

小南溝
通磋商，但蟹方一旦達成共«
或協讓，就產 

行生權力。中・政府對香港在九七年前不行使II  

.力
，中・只要與英・談判，而香港政府要
II 命
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僱主拒聘本地勞工 

陳達文 8
 認有其事 

將
建
域
入
山
處
終
止
這
些
僱
主
配
額

【本報訊】第三批翰入外地勞工計 

創昨日裁止申請，劳工處共接獲八千八 

百零七個僱主登記九萬八千零一十八個 

載位空缺，其中等業空缺共二萬多個 

，成衣集、批發及零售業與建造業空缺 

均超過 一 萬個。

至昨午五時止，入境事務盧共接# 

釣七千三百份僱主，入外地势工申請， 

但申請 
NI入的劳工 
16敷則尚未統計完畢 

，而入境處 8
 言人表示，由於未來效日 

仍會陸鎖收到郵還申請•
因此實際申請 

數目可能更多。入境處至本月二十四日 

，共接獲三千八百七十七間公司申請輸 

入約 
萬名工人，至本月二十七日，則

1^±

他又我 

，為了航道 

安全問題， 

當局需要修 

改部分的原 

有工程計創 

，削平大嶼

錄債項的追討，立即 
事宜，不會 

發還存户五成存款及 
出現類似「 

在未來兩年再發還三 
科大超支」 

成予存户，政府要放 *
件
。 

橐收取所有的费用及 

新機場 

承擔自去年七月八日 
工程總鋼計

艾
偉
程
向
立
局
專
責
議
員
透
露

唾將极建

機場   
<

勞工盧處長陳連 
每個登記的■
位空缺 

*?，
密
心
女
可
能 

文則承51

，雷局向申 
的工作性質與入，候出現同*
-
。 

請輸入势工的僱主引 
件是否符合，然後將 

薦在劳工盧登記找尋 
有闕評估及建 
51交由 

工作的本号工時， $
5
6
$
5
 

有部分僱主不肯$$  
考虑，如果僱主養

，他強調劳工處會跟 
現蓄意對本地工人提 

連有關事件，亦會建一 
出與工作性質不相稱 

議入境處在審批■
入 
及苛刻的入・修件， 

勞工申請時，终止這 
或在沒有充份理由下 

些僱主的配額。曇 
拒絕聘用本地工人填 

示，對本地工人關列 
補空缺，工作*»
統

亚
保
證
謹
愼
控
制
成
本
避
免
超
支

求

_
_

已一8 獲六千四百個僱主申請，増幅連六

♦

L

I

unci  

劳工處本港就*
1S
導組，至昨日共

«
分為四個

主要部分••(-)
商業第創；(
二)
機場管 
山以北的大小磨刀洲的山丘，以配合飛機飛 

理局組靈架構；(
三)
財政安排；(
四)
基 
行航道及興建雷達網，有關工程預計約為八 

本建設工程計 «
。昨日向 *
員介紹的便是其 
億多元，但與整«
工程開支比較，有關支出 

中的基本建設工程計劇，而臨時機場管理局 
微不足道。

亦蔣於下周一 
向機場 *
詢委員會作出同樣的 

他又引述臨時«
場管理局官員的說話時 

16

報；此外，有關當局將於数星期後向堪員 
表示，有關當局保證會證慎控制開支，確保 

提交有BI 財政安排報告。 

能符合成本效益，避免出現議員憂慮的超支 

黄乗棟說，臨時機場管理局官員估計， 
問題。

A
3

〕

接獲八千八百零七個有意輸入勞工的僱 

主，共登記九萬八千零一十八個■
位空

V
、1

H
e
i
 
A

缺，比原定配額二萬二千名超
it七倍，其中普業的，位空缺最多，達二萬三千 

二百九十四個，其次 A
成衣樂，共一 萬八千四百七十四個，批發及零售業與建造 

*<

則分別有一 
萬 一 千三百零三個及 
一 萬不二百七十三個■
位空缺-  

教育統II

司陳祖澤認為，勞工處登記的11

位空缺数字，與港府去年九月進行 

的統計结果相若，顯示本港市場對人力需求非常殷切。根據港府當時調査，全港

匕
6S
來自f
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